

2. Los ruidos observados, medidos conforme al citado Código, a nivel de los oídos del conductor, han sido:

Combinación del cambio	Velocidad de marcha km/h	Nivel de ruidos dB(A)
5. ^a	6,44	98,8
12. ^a (con carga ligera)	29,50	98,5

3. El montaje del bastidor debe ir acompañado del de cinturón de seguridad.

Madrid, 18 de septiembre de 1979.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de la Producción Vegetal, José Puerta Romero.

26347

RESOLUCION del Instituto Nacional para la Conservación de la Naturaleza por la que se aprueba el Plan de Conservación de Suelos del término municipal de Villalón de Campos, en la provincia de Valladolid.

A instancias de los propietarios del término municipal de Villalón de Campos (Valladolid), se ha incoado expediente en el que se ha justificado con los correspondientes informes técnicos que en el mismo concurren circunstancias que aconsejan la realización de obras, plantaciones y labores necesarias para la conservación del suelo agrícola, y a tal fin se ha tramitado por la Sección de Conservación de Suelos un Plan, de acuerdo con lo dispuesto en la Ley de 20 de julio de 1955, al que han dado su conformidad los interesados. Las obras incluidas en el plan cumplen lo dispuesto en los artículos segundo y tercero del Decreto de 12 de julio de 1962.

Vistas las disposiciones legales citadas, la disposición adicional tercera de la Ley de 21 de julio de 1971 y el artículo 1.2 y disposición final séptima del Decreto-ley de 28 de octubre de 1971, este Instituto Nacional para la Conservación de la Naturaleza, ha acordado:

Primero.—Queda aprobado el Plan de Conservación del Suelo agrícola del citado término, de una extensión de 1.845 hectáreas, quedando afectadas 1.200 hectáreas.

Segundo.—El presupuesto es de 3.923.926 pesetas, de las que 2.953.928 pesetas serán subvencionadas y las restantes 969.998 pesetas a cargo de los propietarios.

Tercero.—De acuerdo con la legislación vigente, este Instituto dictará las disposiciones necesarias para la realización y mantenimiento de las obras y trabajos incluidos en el referido Plan de Conservación de Suelos, así como para adaptarlos en su ejecución a las características del terreno y a la explotación de las fincas afectadas, fijar el plazo y ritmo de realización de las obras y para efectuarlas por sí y por cuenta de los propietarios en el caso de que éstos no las realicen.

Madrid, 8 de octubre de 1979.—El Director, José Lara Alén.

26348

RESOLUCION del Instituto Nacional para la Conservación de la Naturaleza por la que se aprueba el Plan de Conservación de Suelos de la finca «La Bobals y otras», del término municipal de Aiguamurcia, en la provincia de Tarragona.

A instancias del propietario de la finca «La Bobals y otras», del término municipal de Aiguamurcia (Tarragona), se ha incoado expediente en el que se ha justificado con los correspondientes informes técnicos que en la misma concurren circunstancias que aconsejan la realización de obras, plantaciones y labores necesarias para la conservación del suelo agrícola, y a tal fin se ha tramitado por la Sección de Conservación de Suelos un Plan, de acuerdo con lo dispuesto en la Ley de 20 de julio de 1955, al que ha dado su conformidad el interesado. Las obras incluidas en el Plan cumplen lo dispuesto en los artículos segundo y tercero del Decreto de 12 de julio de 1962.

Vistas las disposiciones legales citadas, la disposición adicional tercera de la Ley de 21 de julio de 1971 y el artículo 1.2 y disposición final séptima del Decreto-ley de 28 de octubre de 1971, este Instituto Nacional para la Conservación de la Naturaleza, ha acordado:

Primero.—Queda aprobado el Plan de Conservación del Suelo Agrícola de la citada finca, de una extensión de 61.28.88 hectáreas, quedando afectadas 9.9908 hectáreas de la superficie.

Segundo.—El presupuesto es de 445.150 pesetas, de las que 231.352 pesetas serán subvencionadas y las restantes 183.798 pesetas a cargo del propietario.

Tercero.—De acuerdo con la legislación vigente, este Instituto dictará las disposiciones necesarias para la realización y mantenimiento de las obras y trabajos incluidos en el referido Plan de Conservación de Suelos, así como para adaptarlos en su ejecución a las características del terreno y a la explotación de la finca afectada, fijar el plazo y ritmo de realización de las obras y para efectuarlas por sí y por cuenta del propietario, en el caso de que éste no las realice.

Madrid, 8 de octubre de 1979.—El Director, José Lara Alén.

MINISTERIO DE ECONOMIA

26349

BANCO DE ESPAÑA

Mercado de Divisas de Madrid

Cambios oficiales del día 2 de noviembre de 1979

Divisas convertibles	Cambios	
	Comprador	Vendedor
1 dólar USA (1)	66,373	66,573
1 dólar canadiense	55,876	56,111
1 franco francés	15,732	15,798
1 libra esterlina	136,741	137,419
1 franco suizo	40,138	40,381
100 francos belgas	228,376	229,855
1 marco alemán	36,851	37,065
100 liras italianas	7,977	8,010
1 florin holandés	33,168	33,351
1 corona sueca	15,580	15,664
1 corona danesa	12,484	12,545
1 corona noruega	13,183	13,259
1 marco finlandés	17,352	17,450
100 chelines austriacos	511,505	517,031
100 escudos portugueses	130,501	131,411
100 yens japoneses	28,227	28,372

(1) Esta cotización será aplicable por el Banco de España a los dólares de cuenta en que se formalice intercambio con Colombia.

MINISTERIO DE SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL

26350

ORDEN de 9 de mayo de 1979 por la que se clasifica como de beneficencia particular la Fundación «Casa de Reposo Mariola La Asunción», instituida en Alcoy (Alicante).

Ilmo. Sr.: Visto el presente expediente por el que se solicita la clasificación de la Fundación «Casa de Reposo Mariola La Asunción», de Alcoy (Alicante), de carácter benéfico, y

Resultando que por don Cirilo Tormo Dura se dedujo ante esta Dirección General con fecha 31 de enero de 1974, escrito solicitud de que fuera clasificada como de beneficencia particular la Fundación «Casa de Reposo Mariola La Asunción», instituida en Alcoy por él en nombre de la parroquia de San Roque y San Sebastián, de Alcoy, según documento público otorgado ante el Notario de dicha localidad don Juan Manzano Miguel el día 15 de abril de 1966, que tiene el número 911 de su protocolo y que se acompaña en primera copia;

Resultando que el Patronato de la Fundación, a instancia de la Asesoría jurídica de este Departamento, modificó el artículo 3.º de sus Estatutos mediante escritura pública otorgada ante el Notario de Alcoy don Celestino Mas Alcaraz el 30 de marzo de 1977;

Resultando que a consecuencia de la modificación estatutaria, se retrotajo el expediente al momento inmediatamente posterior a la solicitud de clasificación, para proceder nuevamente al trámite de audiencia;

Resultando que los fines primordiales consignados en la escritura fundacional y reflejados en los Estatutos son: prevenir

la tuberculosis infantil, o cualquier otra enfermedad endémica, en régimen de internamiento y la asistencia médica y formación física de los internados, instruyéndolos además con arreglo a los principios de la Religión Católica Apostólica y Romana;

Resultando que el Patronato de dicha Institución de Beneficencia Privada está constituido por una Junta Directiva de Gobierno (órgano a través del cual actúa la Fundación, según establece el artículo 3.º de los Estatutos modificados), integrada por don Cirilo Tormo Dura (Presidente), don Fernando Monllor Raduán (Vicepresidente), don Fernando Grau Sempere (Vicepresidente), don José Cuenca Mora (Secretario), don Vicente Boronat Vercet (Vicesecretario), don Francisco Javier Gimeno Gisbert (Tesorero), don Ernesto Pastor Torregrosa (Vicetesorero), don Santiago Segura Llácer (Contador), doña Purificación de Gracia Aguilera (Vocal), doña Regina Vilanova Rodríguez (Vocal), don Ernesto Verdú Ripoll (Vocal), don Julio Berenguer Barceló (Vocal). Asesorada por un Consejo de Patronato integrado por aquellas personas a las que hace referencia el título VI de los Estatutos, quedando obligado dicho órgano de gobierno a rendir cuentas y formular presupuestos;

Resultando que el valor de los bienes adscritos a la Fundación es de 10.000.000 de pesetas, aproximadamente, y se encuentra integrado por los bienes raíces que se detallan en la escritura unida al expediente;

Resultando que la Delegación Territorial de este Ministerio en Alicante eleva a esta Dirección General el expediente tramitado por la Junta Provincial de Asistencia Social y lo acompaña de un índice en el que constan numerados los documentos que lo integran, siendo el último de ellos el informe que evacúa la propia Corporación (y el Delegado territorial) en el que manifiesta que se han cumplido las normas y requisitos legales habiéndose concedido el preceptivo trámite de audiencia, sin que durante el mismo se haya formulado reclamación alguna, por lo que es del parecer de que proceda acceder a la clasificación solicitada, al reunir la Fundación las condiciones previstas en la legislación vigente sobre esta materia;

Vistos el Real Decreto de 14 de marzo de 1899, la Instrucción de Beneficencia de igual fecha, el Real Decreto de 4 de julio, número 1558/1977, artículo 12, letra b), la Orden de 2 de marzo de 1979, artículo 3.º, letra g), sobre delegación de facultades de su excelencia el Ministro en el Director general de Servicios Sociales, así como la Ley de Procedimiento Administrativo y demás disposiciones concordantes;

Considerando que si bien el artículo 11 del Real Decreto de 14 de marzo de 1899, y el artículo 7.º de la Instrucción de Beneficencia de igual fecha confiaba al Ministro de la Gobernación el Protectorado de todas las Instituciones de Beneficencia Particular que afecten a colectividades indeterminadas y que por esto necesitan de tal representación, el Real Decreto 1558/1977, de 4 de julio, por el que se reestructuran determinados Organos de la Administración Civil del Estado, vincula al Ministerio de Sanidad y Seguridad Social tal función tutelar, correspondiendo a este Ministerio y por delegación de su titular contenida en la Orden de 2 de marzo de 1979 al Director general de Servicios Sociales, la de clasificar los establecimientos de Beneficencia;

Considerando que conforme previene el artículo 54 de la Instrucción de 14 de marzo de 1899, el promotor de este expediente de clasificación se encuentra legitimado por tener el carácter de representante legal de la Fundación o interesado directa o indirectamente en su beneficio, según consta en la documentación obrante en el expediente;

Considerando que el artículo 4.º del Real Decreto de 14 de marzo de 1899, dice que son de beneficencia particular todas las instituciones creadas y dotadas con bienes particulares y cuyo Patronato y administración haya sido reglamentado por los respectivos fundadores, circunstancias todas ellas que concurren en el presente expediente;

Considerando que el capital fundacional, de un valor aproximado de 10.000.000 de pesetas (cuya composición se detalla en la relación autorizada que obra en el expediente), se estima suficiente para el cumplimiento de los fines benéficos asistenciales señalados a la Fundación, cuales son los enunciados en el resultando 4.º de esta Resolución, y que asimismo el referido capital es suficiente para el cumplimiento de los fines fundacionales;

Considerando que el Patronato se encuentra constituido por una Junta Directiva de Gobierno integrada por las personas reseñadas en el 5.º resultando y que de conformidad con la nueva redacción del artículo 3.º de los Estatutos es el órgano a través del cual actuará la Fundación; y un Consejo de Patronato integrado por las personas a las que hace referencia el título VI de la escritura fundacional;

Considerando que dicho Patronato queda obligado a rendir cuentas al Protectorado del Gobierno y siempre a justificar el cumplimiento de las cargas de la Fundación cuando fuere requerido al efecto por el Protectorado;

Considerando que a instancia de esta Dirección General la Asesoría jurídica del Departamento ha informado favorablemente la clasificación de la Fundación «Casa de Reposo Mariola La Asunción», de Alcoy (Alicante).

Este Ministerio, de conformidad con el informe emitido por la Asesoría jurídica del Departamento, ha dispuesto:

Primero.—Que se clasifique como de beneficencia particular la Fundación «Casa de Reposo Mariola La Asunción», instituida en Alcoy (Alicante).

Segundo.—Que se confirme a los señores don Cirilo Tormo Dura (Presidente), don Fernando Monllor Raduán (Vicepresidente), don Fernando Grau Sempere (Vicepresidente), don José Cuenca Mora (Secretario), don Vicente Boronat Vercet (Vicesecretario), don Francisco Javier Gimeno Gisbert (Tesorero), don Ernesto Pastor Torregrosa (Vicetesorero), don Santiago Segura Llácer (Contador), doña Purificación de Gracia Aguilera (Vocal), doña Regina Vilanova Rodríguez (Vocal), don Ernesto Verdú Ripoll (Vocal), don Julio Berenguer Barceló (Vocal) en sus cargos como componentes del Patronato de la Fundación, quedando obligados a presentar presupuestos y rendir cuentas anualmente al Protectorado del Gobierno, ejercido por el Ministerio de Sanidad y Seguridad Social, habiendo de atenderse a las previsiones fundacionales en cuanto al nombramiento de las personas que han de sustituirles en sus cargos y dando cuenta a este Protectorado cuando tal evento se dé.

Tercero.—Que los bienes inmuebles se inscriban a nombre de la Fundación en el Registro de la Propiedad y que los valores y metálico sean depositados en el establecimiento bancario que el propio Patronato determine, a nombre de la Fundación.

Cuarto.—Que de este pronunciamiento de clasificación se subordine a la inscripción registral de los bienes inmuebles.

Quinto.—Que de esta Orden se den los traslados reglamentarios.

Lo que digo a V. I.

Madrid, 9 de mayo de 1979.—P. D., el Director general de Servicios Sociales, Miguel Suárez Campos.

Ilmo. Sr. Director general de Servicios Sociales.

26351

ORDEN de 5 de octubre de 1979 por la que se dispone se dé cumplimiento de la sentencia dictada por la Audiencia Territorial de Valencia en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Sociedad de Riegos La Rosella».

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme de la Audiencia Territorial de Valencia, con fecha 30 de marzo de 1979, en el recurso contencioso-administrativo número 225/78, interpuesto por «Sociedad de Riegos La Rosella» contra este Departamento, sobre actas de liquidación números 507/76 y 508/76,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, cuya parte dispositiva literalmente dice:

«Fallamos: Que estimando, como estimamos, el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la "Sociedad de Riegos La Rosella" contra las Resoluciones de la Dirección General de Trabajo y de la Dirección General de Prestaciones del Ministerio de Sanidad y Seguridad Social, de fechas veintiocho y veintidós de diciembre de mil novecientos setenta y siete, por virtud de las que, respectivamente, no se dio lugar a los recursos de alzada formulados contra anteriores acuerdos sancionadores de la Delegación Provincial de Trabajo de Castellón de once de octubre de mil novecientos setenta y seis, debemos declarar y declaramos dichos actos no ajustados a derecho y consecuentemente los anulamos, todo ello con reconocimiento a la Entidad actora del derecho a que le sean devueltas las sumas ingresadas por tal concepto, y sin hacer especial imposición de costas.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y en virtud de las atribuciones delegadas a esta Subsecretaría por Orden del excelentísimo señor Ministro de 2 de marzo de 1979, a los efectos de lo dispuesto en los artículos 103 y siguientes de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 5 de octubre de 1979.—P. D., el Subsecretario, Eloy Ybáñez Bueno.

Ilmo. Sr. Director general del Régimen Jurídico de la Seguridad Social.

26352

ORDEN de 5 de octubre de 1979 por la que se dispone se dé cumplimiento de la sentencia dictada por la Sala Cuarta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Juan Escobar Sánchez Escribano.

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme de la Sala Cuarta del Tribunal Supremo, con fecha 5 de febrero de 1979, en el recurso contencioso-administrativo número 404.306, interpuesto por don Juan Escobar Sánchez Escribano contra este Departamento, sobre reclamación de cantidad,